



Comuna de San José de Maipo inició la celebración de sus 233 años de vida

Description

En la localidad de San Alfonso, de la comuna de San José de Maipo, vecinos, vecinas y visitantes, realizaron una gran jornada de celebración por el aniversario de los 233 años de vida de la comuna.

La gran fiesta de celebración, organizada por la Ilustre Municipalidad, comenzó este viernes 11 a partir de las 18:00 horas en la Sede del Club de Fútbol Unión Tricolor, con un gran show artístico que fue animado por el Tute (Mauricio Valdés) y los artistas; Claudio El Ranchero y su Banda, @defiesta.official – con Lo mejor de la cumbia, y un merecido tributo al gran músico caribeño Marc Anthony.

Fiesta que continua hoy sábado 12 en el Gimnasio Polivalente de la comuna con las tradicionales 100 cuecas a partir de la 14.00 horas.

Cabe recordar que San José de Maipo, se funda como Villa por orden de Ambrosio O'Higgins en 1792, Gobernador de Chile y futuro Virrey del Perú, quién lo consideró necesario para darle apoyo a las faenas mineras que se realizaban en el sector de San Pedro Nolasco.

De igual modo, la comuna juega un rol importante en el desarrollo de la guerra de la independencia, ya que fue uno de los pasos ocupados por una parte del Ejército Libertador de Los Andes comandado por el General, José de San Martín, durante el siglo XIX.

La sección que logró atravesar el macizo andino, a cargo del Capitán José León Lemos, doblega y obliga la retirada a la guardia realista de San Gabriel, y con ello, lograr su objetivo mayor *distraer las tropas de Marcó del Pont*, tiempo que posibilitó el cruce sin contratiempos por el grueso del ejército patriota, por la zona de Putaendo.

El Maipo

Date Created

Julio 2025